

柿の実

愛(I)がいっぱい I J I R I 小

'23 井尻小学校便り
No.4
2023.7.21 発行
甲州市立井尻小学校



風付さ
巻え
実行する

学校教育目標

「豊かな心をもち自ら
切り拓く子どもの育成」

82人みんながヒーローになった！学期！！

ヒーローになる時、それは今！！

73日間の1学期が終了しました。5月にコロナが5類に引き下げられ、通常の生活が戻りつつある中での学校生活でした。「ヒーローになる時、それは今」を合い言葉に1年生から6年生まで「82人みんながヒーロー」になって輝いた1学期。毎朝「おはようございま〜す!!」と元気に挨拶するヒーロー、算数や国語など学習をがんばったヒーロー、行事や大会で活躍したヒーロー、けん玉やコマ回しが得意なヒーローなど、井尻小の子供たちは、みんな真



面目に一生懸命に、そして元気に過ごしました。

22日(土)から34日間の夏休みに入りました。それぞれのご家庭や地域にあって「とびっきりの素敵な夏休み」になることを願っています。休み明けには、さらにたくましく、そしてやさしく成長した子供たちに会えることを楽しみにしています。



ヒーローたちで埋め尽くされた職員室前の掲示板

縄文土器にドキドキ！ ～釈迦堂遺跡博物館出前授業～

7月7日(金)、釈迦堂遺跡博物館の学芸員を講師にお招きし、6年生の出前授業が行われました。釈迦堂遺跡は、甲州市と笛吹市の境に位置し、日本で2番目(1116点)に多い土偶が出土した遺跡で、国の重要文化財に指定されています。授業では、土器や矢じりの複製だけでなく、本物の出土品も見せていただき、2時間目には土鈴を作りました。太古の人類の知恵とたくましさを実感するよい機会となりました。

釈迦堂って実はすごいんです



素敵なベンチを頂きました ～みんなの憩いの場に～



座り心地、抜群!!

中井尻の中橋様より、ベンチを寄贈していただきました。中橋様は、丹波小・中に依頼されベンチを制作し、同様の一台を井尻小の子供たちのためにと、届けていただきました。全校集会で披露した後、教室や廊下に設置すると、早速みんな座って大盛り上がりでした。



風船が茨城県まで飛んでいきました!! ～バルーンリリースその後～

茨城県笠間市の小松崎さんという方から、本校の5年生に封筒が届きました。4月の人権の花教室で、5年生の乃愛さんと芽愛さんが願いを書いて飛ばした風船が、小松崎さんの畑に着陸していて、



ついていた花の種をまいたところ、きれいに花を咲かせたのでうれしくて手紙を書いたということでした。小松崎さんは、笠間市役所にお勤めの方で、笠間市を紹介するパンフレットや絵はがきが同封されていました。笠間市までは、車で行くと230km、直線距離でも160kmあります。風船がつかないだ思いがけないふれあいでした。



自己ベストに挑戦!! ～甲州市水泳記録会～

7月13日(木)、市内の6年生が参加しての甲州市水泳記録会が、4年ぶりにB&G海洋センターに参集して開催されました。仲間の声援の中、練習の成果を発揮し、自己ベストもたくさん出ました。

◆入賞者◆

女子100m平泳ぎ第3位(郡4位)榎本鈴 50m自由形第4位 市川詞稀

男子50m自由形第6位 矢崎遥慎

女子100mMR第4位(郡6位)井尻小 男子200mFR第4位井尻小



いざという時に備えて ～着衣泳～



7月19日(水)、安全教育の一環として、全学年で着衣泳の授業を行いました。夏休み等の水難事故に備え、着衣に適した泳法や背浮きて救助を待つ練習を学年に応じて行いました。着衣で水に落ちた場合、どんな状態



服を着ていると体が重いよー

になるかを体験しているのといないのとは、いざという時の心理状態に差が出ます。初めて体験する1年生も経験のある高学年生も、歓声を上げながらも真剣に取り組んでいました。

